



Semaine de la démocratie scolaire

publié le 03/10/2016

Les élections des représentants des parents d'élèves au conseil d'administration et les élections des délégués de classe représentent un moment essentiel de la vie du collège Jean Vilar. C'est pour faire prendre conscience à tous des enjeux de cet engagement qu'a été créée la semaine de la démocratie scolaire qui se déroule, pour l'année 2016-2017, du 3 octobre au 7 octobre.

Pour rappel, les élections des représentants des parents d'élèves aura lieu vendredi 7 octobre.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.